



ACCOR

Octubre ROJA

##YOSOY.YOVOY.

Octubre es el mes de la concientización sobre el cáncer de mama y Accor apoya a esta iniciativa.

Según el Instituto Nacional del Cáncer (INCA) solamente en Sudamérica, serán diagnosticados casi 150 mil nuevos en 2019.

Durante todo el mes de octubre, Accor promoverá acciones y campañas de concientización sobre la enfermedad. ¡Ponte atento!

¡La hora de Actuar es ahora! Con información adecuada y elecciones saludables, el cáncer de mama puede ser evitado.

Participa. Infórmate. Cuídate.

iFeliz cumpleaños!

Todos los meses, un área del **Novotel Lima** es responsable por organizar la conmemoración para los cumpleaños. En julio, el área responsable fue Recepción y Reservas, que organizó una fiesta con el tema "feriados nacionales".



En el **ibis Santo André** hubo felicitaciones con derecho a torta para los colaboradores de mantenimiento Wilson y Anderson.



El **Mercure Santo André** conmemoró el cumpleaños de la gobernanta Rose y del comprador Fernando.



En el **ibis Santiago Manquehue Norte** la fiesta fue para la colaboradora Wilmar Escalona de Alimentos y Bebidas.



Finalmente, pero no menos importante, el **ibis Santos Valongo** hizo una fiesta para los cumpleaños de setiembre. La torta estaba con un semblante óptimo.

Nueva trayectoria

El equipo del **Mercure Florianópolis Convention** preparó un super almuerzo para el coordinador de mantenimiento **Claudiomiro Copatti**, que está dejando la empresa para asumir nuevos desafíos.



¡Somos Heartist!

El equipo del **Novotel Santiago Providencia** participó en la primera campaña Heartist en Chile, como parte del proceso de integración.



Buena acción

A equipe do **Mercure SP Ibirapuera Privilege** participou do **Mc Dia Feliz**. Todos os colaboradores que estavam trabalhando receberam um **Big Mac**, um refrigerante e um pacote de batatas chips.



Volviendo en el tiempo

El **ibis Styles Porto Alegre Centro** ganó una máquina de "Flipper" con visual que tiene la cara de la marca.



IBIS STYLES PORTO ALEGRE CENTRO

Recreación ,bienestar y cultura

El **Grand Mercure SP Vila Olímpia** registró a los colaboradores de la unidad en el Sesc.



Celebrando el Día del Niño

El **Mercure Iru Iguazu** hizo una fiesta de conmemoración por el Día del Niño para los pequeños de la comunidad indígena llamada Iryapu, reserva en la que el hotel está localizado. Los colaboradores también participaron con sus hijos e invitados. La fiesta fue animada por un grupo de payasos y contó con juegos infantiles, comidas y bebidas.



Bebés a bordo

¡Bebés a bordo en el **Mercure Fortaleza Meireles**! Hubo baby shower para la colaboradora Raquel, que está embarazada de Murilo, y las colaboradoras de Gobernanza Lady Daiana y Viviane recibieron la canasta natalidad del seguro de vida Chubb.



En el **combo Salvador Hangar Aeroporto** hubo baby shower para Thales, primer hijo del coordinador de Mantenimiento de la unidad.



El **Mercure SP Bela Vista** hizo un baby shower super tierno y animado para la subgerenta Juliana que aguarda la llegada de su hijo Samuel.



En el **Novotel Cusco**, la colaboradora Bertha Sillocca Montalvo fue mamá por segunda vez con la llegada de Rodrigo.